

校区名	多米校区	開催日時	平成31年1月8日(火)19時～
会場	多米校区市民館	参加者数	13名

テーマ別、内容別意見の有無(○は意見あり、空欄は意見なし)

テーマ1 「市の考えや取組みについてどう思いますか？」																	
複合化に関する意見																	
①複合化に賛同 (配慮事項あり)	→	<table border="1"> <thead> <tr> <th colspan="3">学校で複合化を実施する上での配慮事項に関する意見</th> </tr> <tr> <th>①児童の安全に配慮</th> <th>②利用者の利便性に配慮</th> <th>⑤その他</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>○</td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <th>③教育環境に配慮</th> <th>④教員の負担に配慮</th> <td></td> </tr> <tr> <td></td> <td></td> <td></td> </tr> </tbody> </table>	学校で複合化を実施する上での配慮事項に関する意見			①児童の安全に配慮	②利用者の利便性に配慮	⑤その他	○			③教育環境に配慮	④教員の負担に配慮				
学校で複合化を実施する上での配慮事項に関する意見																	
①児童の安全に配慮	②利用者の利便性に配慮	⑤その他															
○																	
③教育環境に配慮	④教員の負担に配慮																
②複合化に賛同 (配慮事項なし)																	
その他の意見																	
①人口増加策が必要	②規制緩和(調整区域の変更等)が必要	⑤その他															
		<ul style="list-style-type: none"> ・市の考え方に誰が使うのかという視点も必要 ・複合化は安全面、管理面などでコストが余計にかかるのではないか ・地域コミュニティを考えたなら小中学校は必要なので基本は反対であるが、避けて通れない道である ・学校の統廃合は子どもへの目線(教育環境面)でも考えないといけない ・横ならびに同じに考えるのではなく地区ごとに細かく対応していくべき ・校区市民館がなくなるのは残念 ・複合化は無理 ・地域の者たちも考えなければいけない難しい問題である 															
③集約化(統廃合)は必要	④集約化(統廃合)は反対																
	○																

テーマ2 「どうしたら学校の空き教室をもっと活用できると思いますか？」							
空き教室(余裕教室)の活用方法							
①子育て支援に活用	②市民館に活用	③高齢者向けに活用	④世代間交流の場に活用	⑤講座に活用	⑥有料貸出しに活用	⑦特別教室等を夜間・休日などに活用	⑧災害対策に活用
○	○						
⑨その他							
・校区市民館はピアノがないので音楽室が使えるといい							
その他の意見							
①空き教室の実態を把握すべき	②駐車場の増設が必要	③その他					
		<ul style="list-style-type: none"> ・学童保育が学校を使うにも、公設はいいが民設はダメとなることも課題 ・学校を使って何かやるためには、学校の先生との調整、先生の意識改革が必要 ・学校側と教育委員会等の縦割りがあり、利用がむずかしい ・現在多くの問題を抱えており、学校側にもメリットがないと受け入れは不可能 					

テーマ3 「どうしたら市民館等の校区にある公共施設の利用率を増やせると思いますか？」

市民館等の利用率を増やす方法(ハード面)

①駐車(輪)場を増設	②設備等を改善	③立地条件を改善	④バリアフリー化を実施	⑤その他
○				

市民館等の利用率を増やす方法(ソフト面)

①運用方法を改善	②各種PR・周知を実施	③講座・習い事・イベントを実施	④利用規制を緩和	⑤世代間など交流の場とする	⑥民間施設を入れる	⑦趣味・サークル活動を充実	⑧子育て支援を実施
○	○		○				○

⑨図書を充実	⑩その他
	<ul style="list-style-type: none"> ・地域コミュニティ(自治会)がカギ ・低料金にする

その他の意見

①校区・地区市民館は両方不要	②校区・地区市民館のすみ分け不明	③使用料の値上げが稼働率低下につながっている	⑦その他
	○		
④各町に集会所があるため稼働率が上がらない	⑤予約不要の部屋(図書室等)をよく使う	⑥維持管理費の一部を住民負担とすべき	<ul style="list-style-type: none"> ・あまり広げすぎると地区の人間が必要な場合に利用できないなども考えられるのでバランスを考える必要がある